

26. Januar 2015

## Stellungnahme der SG-Lauf zur Erhaltung der Bertlein-Schwimmhalle

Die Schwimmgemeinschaft Lauf mit ihren 242 aktiven Schwimmern und Schwimmerinnen (insgesamt 363 Mitglieder per 31.12.2014) spricht sich für die Sanierung der Bertleinschule und die Erhaltung des Hallenbades in der Bertleinschule aus.

Mit unseren ehrenamtlichen Übungsleitern und Trainingshelfern möchten wir weiterhin einen Beitrag leisten, dass in Lauf möglichst viele Kinder Schwimmen lernen. Wir würden es sehr bedauern, wenn weniger Kinder die Möglichkeit dazu bekommen. Schon heute warnt die DLRG vor einem deutlichen Anstieg an Nichtschwimmern unter den Schulkindern. Wir wollen diesem Trend in Lauf entgegen wirken und mit unseren Schwimmkursen einen Beitrag zur Sport- und Gesundheitsförderung leisten.

Unsere Argumente:

- Die Bertlein-Schwimmhalle ist besonders für Wassergewöhnungs- und Anfängerkurse ein wichtiges Bad.
- Von der SG-Lauf finden wöchentlich zwölf Schwimmkurse in der Bertleinschule statt, mit aktuell 135 Kindern.
- Ohne die Bertlein-Schwimmhalle müssen wir unser Angebot an Schwimmkursen um etwa die Hälfte reduzieren.

Über Ihre Unterstützung für die Erhaltung der Bertlein-Schwimmhalle würden wir uns sehr freuen.

Die Leitung der SG-LAUF

